



BERUFSBERATUNG **Herr Schmitt** (siehe Foto), unser Studien- und Berufsberater von der Agentur für Arbeit, hält jeden Freitag seine Sprechstunde am Johanneum von 8 Uhr bis 13 Uhr in der Aula ab. Im Januar und Februar werden auch weitere Informationsveranstaltungen zu verschiedenen Studiengängen stattfinden. Die genauen Termine werden über die Tutoren und auf der Homepage kommuniziert.



Herr Schmitt



Mosaik-Adler des Lateinkurses 12

COMPASSION Das **zweiwöchige Sozialpraktikum** für unsere Klassenstufe 10 startet am 20. Januar.

ELTERNSPRECHTAG Der Elternsprechtag ist für den **18. Februar** geplant. Weitere Informationen zur Organisation und Anmeldung folgen an dieser Stelle und auf der Homepage.

GLADIATOREN Der Grundkurs 12 Latein begab sich kurz vor den Weihnachtsferien auf **die Spuren der römischen Gladiatoren**. Einem Kinobesuch mit dem Film „Gladiator 2“ folgte eine Exkursion in das Saarbrücker Museum für Vor- und Frühgeschichte zur Ausstellung „Gladiatoren – Superstars mit Todesmut“. Bericht und Bilder dazu befinden sich auf unserer Homepage.

PERSONALIA Als neue Lehrerin am Johanneum mit der Fächerkombination Mathematik, Physik und Chemie begrüßen wir **Frau Caro Lenhard**. Wir freuen uns, dass **Herr Werner Haueis** nach längerer Krankheit wieder im Dienst ist und heißen auch die Referendarin **Frau Janine Limburg** ab dem zweiten Halbjahr mit der Fächerkombination Französisch und Spanisch willkommen.

REANIMATION Medizinstudenten der Universität Homburg führen am 13.1. und 17.1. erste **Reanimationskurse** (lt. Lehrplan NaWi KS 6) **für die Klassenstufe 6** durch.

RHETORIKSEMINAR Das **Rhetorikseminar für die Kursstufe 11** in der Europäischen Akademie in Otzenhausen findet vom 3. bis zum 6. Februar statt.

SCHULVEREIN Der neue Vorstand des Schulvereins hat sich zu seiner ersten Sitzung getroffen. Dabei wurden Ideen zu Veranstaltungen, die Weiterentwicklung bestehender Traditionen und die **zukünftige Rolle des Schulvereins in der Schulgemeinschaft des Johanneums** diskutiert. Vorsitzender Stephan Krick bedankt sich bei allen Teilnehmern für die positive Energie und viele gute Ideen!

SKIWOCH Unsere größte Skiwoche der Klassenstufe 8 **startet am 19. Januar mit 183 Teilnehmern** und zurzeit heißt es „Ski und Rodel sehr gut“ im Skigebiet Amadé im Salzburgerland. Wir freuen uns auf eine erlebnisreiche Woche und auf unsere Gastgeberfamilie Scharfetter im Ennstalerhof.